

# PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 13. März 2023

## Planspiel Börse 2022

**Die Siegerinnen und Sieger von Deutschlands größtem Börsenlernspiel stehen fest.**

**Am 31. Januar 2023 endete der diesjährige Planspiel Börse-Wettbewerb für rund 96.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene. Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Zollernalb beteiligten sich über 250 Schülerinnen und Schüler in 83 Teams.**

Auch in der 40. Jubiläumsspielrunde von Planspiel Börse konnten sich alle Teilnehmenden über 17 Wochen in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei grundlegendes Börsenwissen erlernen.

### **Die Preise auf Institutsebene**

Die Sparkasse Zollernalb bot die Möglichkeit zur Teilnahme am Schülerinnen- und Schülerwettbewerb. Bei der Institutswertung der Sparkasse Zollernalb war das Siegerkriterium für die Geldpreise der Depotgesamtwert, also die Performance zum Spielende. Das Gewinner-Team „STRATTON OAKMONT INCORP.“ von der Walther-Groz-Schule in Ebingen konnte das Startkapital von 50.000 Euro auf 60.959,07 Euro erhöhen. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe durch 20 Trades. Dies entspricht einer Performance von 21,92 Prozent. Auf Bundesebene erreichte das Team in einem Feld von knapp 19.500 Teams den beachtlichen Platz 478. Die Jungs von „STRATTON OAKOMONT INCORP.“ dürfen sich über einen Geldpreis der Sparkasse Zollernalb in Höhe von 500 Euro freuen.

Den 2. Platz in der Institutswertung der Sparkasse Zollernalb belegte das Team „gzuz.bonez“, der Realschule Bisingen mit einer Performance von 20,89 Prozent. Dies ergab zum Spielende einen Depotgesamtwert von 60.447,22 Euro.

Das Team erhält 300 Euro Preisgeld. Der 3. Platz mit einer Performance von 20,22 Prozent ging schließlich an das Team „MGAV“ (Mehr Glück Als Verstand) vom Progymnasium Burladingen. Die Teammitglieder dürfen sich über einen Geldpreis in Höhe von 200 Euro freuen.

### **Lernen, Finanzentscheidungen zu treffen.**

Matthias Seeger, Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb, freut sich für die Siegerteams im Zollernalbkreis: „Es ist ein schöner Erfolg der diesjährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Planspiel Börse. Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung junger Erwachsener zu fördern. So üben und lernen sie den verantwortungsvollen Umgang mit Geldanlagen, um in Zukunft fundiert eigene und gute Finanzentscheidungen treffen zu können. Zudem wecken wir durch diesen Wettbewerb das Interesse der jungen Teilnehmenden für die Kapitalmärkte und fördern somit auch die Aktienkultur in Deutschland, die für die persönliche Vorsorge auch zukünftig immer wichtiger werden wird.“

Seeger weist schon heute darauf hin: „Nach dem Spiel, ist vor dem Spiel! Am 4. Oktober 2023 startet das Planspiel Börse in die nächste Runde.“ Weitere Informationen gibt es zu gegebener Zeit auf [www.planspiel-boerse.de](http://www.planspiel-boerse.de)

# PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 13. März 2023

## Die Gewinnerteams auf Bundesebene

Unter dem Eindruck der Energiekrise, des Krieges gegen die Ukraine und steigender Inflation setzten die Teilnehmende in diesem turbulenten Börsenjahr vor allem auf die US-Riesen Amazon, Tesla sowie Apple und investierten branchenübergreifend auch in Adidas und Microsoft. Die Teilnehmenden schlossen dieses Jahr insgesamt rund 1,2 Millionen virtuelle Aufträge mit einem Gesamtumsatz von fast 4 Milliarden Euro ab. Das Bundessieger-Team „PRobert“, welches sich über die Stadtsparkasse Mönchenglöblich angemeldet hatte, erreichte mit 15 Trades eine Performance von 47,33 Prozent und konnte zum Spielende einen Depotgesamtwert in Höhe von 73.963,57 Euro vorweisen. Beim Planspiel Börse werden

nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen prämiert. Die drei besten Schülerinnen- und Schüler-, Studierenden- und Auszubildenden-Teams in der Depotgesamt- und Nachhaltigkeitswertung auf Bundesebene werden vom 11. bis 13. Mai 2023 zu einem Event des Planspiels Börse mit Rahmenprogramm nach Berlin eingeladen. Außerdem erhalten die betreuenden Schulen außerdem erhalten die betreuenden Schulen einen Preis vom Deutschen Sparkassen- und Giroverband (DSGV) in Form einer finanziellen Unterstützung für ein Schulvorhaben. Die sechs Gewinnerinnen und Gewinner des Studierendenwettbewerbs werden zusätzlich vom DSGV mit einem finanziellen Beitrag zum Studium unterstützt.



v.l.n.r.: Hans-Jörg Fink, Schulleiter Walther-Groz-Schule, Albstadt, Jürgen Hörr, betreuender Lehrer Walther-Groz-Schule, Albstadt Jonas Schartmann, Lucas Gerth, Nico Capol, Team „STRATTON OAKMONT INCORP.“, Walther-Groz-Schule, Albstadt  
Jessica Cucca, Leiterin Finanz-Center Ebingen der Sparkasse Zollernalb  
Foto: Sparkasse Zollernalb